

## Des routes se croisent

Quand les routes de Frères et de Sœurs croisent celles de croyants laïcs, quand la découverte mutuelle s'approfondit, il apparaît comme une évidence qu'il existe entre nous une *communion*. N'est-ce pas ce qu'exprimait Monique, voisine des Sœurs, dans l'Eure : « Avec Claude, mon mari, on s'est dit : « les Sœurs, elles nous ressemblent ! »

Appel au partage fraternel de nos sentiments, à l'écoute de la parole des autres, à la prière. Invitation à exprimer ce qui nous est commun, à trouver des occasions de se nourrir ensemble et de se donner des repères pour poursuivre la route.

Les *Amis en Communion : laïcs, Frères et Sœurs des Campagnes* s'accueillent, reconnaissant qu'une même intuition les anime, parfois depuis longtemps. Ils puisent en effet à la même Source, et cherchent à donner à leur existence la tonalité de l'Évangile. L'écoute de la Parole de Dieu, le partage fraternel et la prière les façonnent pour une présence au monde d'aujourd'hui.

Les pages qui suivent nous donnent plusieurs témoignages de la richesse d'un accueil réciproque entre *Amis*, mais aussi entre personnes de cultures et de religions différentes. Ce sont des invitations à rejoindre d'autres itinéraires qui sont aussi chemins de vérité, et de bonheur, capables de nous situer nous-mêmes, en accord avec ce que notre histoire nous a fait devenir.

Jésus nous précède, il nous donne la chance de marcher ensemble et de témoigner de façon complémentaire de l'espérance qui nous vient de Lui. Osons nous provoquer mutuellement, nous enrichir de nos différences, avancer vers plus de vérité là où l'Esprit de Jésus appelle et envoie.

**Sœur Odile CHEVERAU**  
Prieuré Ste Colombe  
Saint-Martin-sur-Ouane (Yonne)